

Comparsa de la FEU repite el Gran Premio del carnaval habanero



La comparsa-carroza de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) logró por cuarto año consecutivo el Gran Premio del carnaval habanero, además de merecer el de la Popularidad, como muestra indiscutible de la calidad artística de su espectáculo.

Precisamente al aniversario 55 de esa agrupación danzaria, al cumpleaños 90 de Fidel Castro y a la proclamación de La Habana como ciudad Maravilla estuvieron dedicados los tradicionales festejos, clausurados esta madrugada tras dos fines de semana en que un extenso tramo del Malecón se llenó totalmente de público y de espectáculos diversos.

Entre las comparsas tradicionales el jurado otorgó el primer lugar a Compondores de bateas, el segundo a Las Jardineras y el tercero a Marqueses de Atarés, mientras entre las contemporáneas sobresalieron, en orden, La Giraldirilla de La Habana (por tercera ocasión consecutiva), Rayitos de Sol y Jóvenes del Este.

En cuanto a los espectáculos alegóricos el primer premio fue para el de la Villa de San Cristóbal de La Habana acompañado de Tambores de Bejucal; el segundo correspondió al Carnavaleando (de Río de

Janeiro a La Habana) con su samba-conga, y el tercero a Willy y sus voluminosas, quienes dedicaron su presentación al X aniversario del Canal Habana.

Durante la noche final y de premiaciones también fueron distinguidos los mejores personajes de esas agrupaciones, parejas de baile, coreografías, diseño de vestuarios, carrozas y conjunto de zanqueros, e incluso la gastronomía asimismo reconoció los kioscos más destacados.

Desde la calle Marina, bien cerca del hospital Hermanos Ameijeiras hasta la Tribuna Antimperialista que acogió a artistas y orquestas de primera línea, decenas de miles de personas colmaron cada noche de festejos las gradas, palcos y áreas adyacentes del Malecón, para disfrutar especialmente de los paseos de carrozas y comparsas.

Todas estas, al decir de la Comisión Organizadora, con su colorido y creatividad brindaron espectáculos de lujos para el disfrute del pueblo trabajador, incluidas agrupaciones danzarias de altísimo prestigio invitadas como Los Guaracheros de Regla, Las Parrandas de Remedio, Las Charangas de Bejucal y el Conjunto Folklórico Nacional.

Algunas de las comparsas y carrozas que se presentaron por estos días podrán ser vistas otra vez, desde mañana martes y hasta el domingo en el carnaval de la Villa de la Asunción de Guanabacoa, en tanto de nuevo al Malecón volverá la algarabía popular, pero de niños y niñas, pues el 28 de agosto con el carnaval infantil será clausurado el verano en la capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/103402-comparsa-de-la-feu-repite-el-gran-premio-del-carnaval-habanero>



Radio Habana Cuba